
《廣深港高鐵(一地兩檢)條例草案》意見書 

我支持立法會盡快通過“廣深港高鐵（一地兩檢）條例草案”。

高鐵的盡快開通可以給香港帶來無數的利好和創造良好的就業環境，

給香港的經濟發展帶來利好。同時“一地兩檢”方案更是可以方便快

捷讓我們前往全國各地，更是接軌世界的橋樑。以後回去探親和旅遊

也更加的方便，本人是經常香港內地兩地往返的，有了西九龍高鐵總

站，讓我回內地就更加方便了，也只有實施一地兩檢，缩短過關時間，

才可以大大提高經濟效益，帶來商機。在相關的文件條例中也明確規

定了內地執法區域和權限，我認為沒有理由去反對和害怕“一地兩檢”

的安排，更何況在祖國“一帶一路”的藍圖裡，高鐵的發展價值、地

位無比的重要。   

我也相信特區政府有能力對涉及到的法律問題進行細緻的規定

和安排。所以“一地兩檢”和高鐵的開通實為香港市民的福祉。加強

發揮“一國兩制”的優勢，為香港的經濟發展，有助提升香港的國際

地位和重要性。有“一國”才能把“兩制”的優勢發揮到極致，“一

地兩檢”也符合“基本法”的要求和規定，讓香港更好的融入新時代

的祖國發展藍圖中去，為我們的未來打下堅定的基礎，並且發揮香港

自身的優勢和專業性，確保香港的未來能夠更加繁榮穩定的發展。 
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